



Déclaration préalable de la CFE-CGC séance CNSHSCT de l'UES Orange FT du 17 septembre 2013

Paris, le 17 sept 2013

Modification du sigle du syndicat

Le syndicat UNSA a décidé de ne plus continuer l'association avec la fédération CFE-CGC FTO devenue Orange.

Nous avons été ravis de travailler avec les militants de l'UNSA au CNSHSCT.

Aussi, prenant acte de cette décision, nous demandons à la Direction et à l'ensemble des acteurs de ne plus utiliser le sigle UNSA en association avec la CFE-CGC dans les divers comptes rendus des séances, invitations ...

Alerte sur l'emploi chez Orange

Au vue des recrutements programmés sur 2013 (1300) et 2014 (1400) et des départs en retraite ou des Temps partiels seniors, la CFE-CGC Orange dénonce les tensions dans les services dans un contexte de destruction des emplois. Avec 70% des personnes concernées qui choisissent le dispositif TPS (selon le DRH du groupe), il y a fort à parier que la situation ne va pas s'améliorer dans les prochains mois.

Avec des effectifs calculés au plus juste et des organisations à flux tendu, l'amélioration des conditions de travail devient un objectif irréaliste.

La situation des jeunes diplômés est alarmante, malgré les dispositifs « emplois d'avenir » et « contrat de génération ».